

Bonjour à toutes et tous,

L'évolution dramatique de la situation en France sur le front du racisme et de la restriction des droits imposent la construction d'une riposte d'ampleur, d'un véritable mouvement de société implanté dans la jeunesse, dans les quartiers et dans les entreprises.

Face à cette nécessité, un appel a construire ensemble une mobilisation nationale et unitaire le 28 **mai** contre le racisme, contre les politiques d'immigration du gouvernement et pour la régularisation des sans-papiers a été lancé cet automne (cf. ci-dessous). Il a déjà recueilli plusieurs milliers de signatures issues d'organisations, d'élu-e-s, d'associations de quartier, de personnalités et d'individus.

Le collectif national de l'appel du 28 **mai** regroupant des militant-e-s et des individus issus d'horizons divers s'est réuni **samedi** dernier à Paris. Il a désormais un nom : "D'ailleurs nous sommes d'ici". Plusieurs initiatives centrales (concerts, expositions, projections de film, semaine anti-raciste, etc.) s'appuyant sur le réseau de personnalités signataires sont en cours d'élaboration et des collectifs anti-racistes déjà existants ou lancés à cette occasion commencent à se fédérer pour promouvoir cette initiative.

Nous souhaitons relayer et impulser cette campagne sur notre arrondissement, emblématique de la lutte contre le racisme par son histoire, la richesse et la diversité de ses habitant-e-s et les luttes qui y ont été menées.

Afin de réfléchir aux initiatives que nous pourrions mettre en place sur le 18e nous proposons à tou-te-s celles et ceux qui souhaitent prendre part à ce mouvement de nous réunir jeudi 10 mars à 19h30 au 31bis, rue Myrha.

N'hésitez pas à en parler autour de vous, à vos ami-e-s, voisin-e-s ou camarades.

A très bientôt,

Benoît et Ambre

D'ailleurs nous sommes d'ici :

Appel pour une mobilisation nationale et unitaire contre le racisme, la politique d'immigration du gouvernement et pour la régularisation des sans-papiers

Au lendemain de la victoire de Nicolas Sarkozy à l'élection présidentielle de 2007 était créé, pour la première fois dans l'histoire de la République, un ministère de l'Immigration, de l'Intégration, de l'Identité nationale et du Co-développement. Depuis, des dizaines de milliers d'étrangers en situation irrégulière, hommes, femmes, enfants, sont traqués, arrêtés et expulsés, y compris dans un pays en guerre comme l'Afghanistan. Voulu par le chef de l'Etat, mise en œuvre par ses gouvernements successifs, le ministère de l'Intérieur aujourd'hui, et soutenue par l'UMP et ses alliés à l'Assemblée, cette politique est inacceptable car elle viole des principes humanitaires élémentaires et des dispositions internationales ratifiées par la France. A cela se sont ajoutés les effets désastreux du pseudo-débat sur l'identité nationale puis la chasse aux Roms.

Pour que cesse cette situation qui porte atteinte à des droits fondamentaux, menace gravement le droit d'asile et ruine l'existence des personnes étrangères visées, **nous appelons à une manifestation nationale et unitaire le 28 mai 2011**, à la date anniversaire de la création du ministère de l'Immigration qui perdure aujourd'hui sous une autre forme.

Nous exigeons sa suppression, l'arrêt immédiat de cette politique et la régularisation des sans-papiers.

Informations et signatures sur
www.dailleursnous sommesdici.org